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 第 2回いなべ市議会報告会の会場、アンケートでいただきました御質問、御意見の取り扱いについて、下記表右の「対応」のとおりとい

たします。 

  参考：御意見として賜りました。 

  報告：いただいた御意見を執行部へ伝えました。 

  調査回答：所管する委員会において調査の上、回答します。 

  回答済：当日、会場にて回答しました。 

 たくさんの御意見、御質問をいただきありがとうございました。今後の議会運営、施策評価等の参考にさせていただきます。 

 

【報告会で出された質問・意見】 

№ 質問・意見などの概要 回答内容 
所管する 

委員会 

対 応 

参考 報告 
調査 
回答 

回答
済 

1 

サルの捕獲に関わって、市としてどのように専

門的な研修をしているのか。 

市民対象の獣害対策研修会を年１回毎年開催して

います。出前講座を４回開催しました。 

職員は県主催の研修（４日間）を受講しています。 

総務経済   ○  

2 

鳥獣対策、本当に悩んでいる。パトロールは、無

駄だと思う。作ったもの全部やられる。個人で一所

懸命やっている。山の方は深刻である。議員、市、

区でやって欲しい。 

 

総務経済  ○   

3 

カエデがシカの餌になっている。事業主にも依頼

して木を伐採する。猟友会への指導もすべきであ

る。 

 

総務経済  ○   

4 
大きな群れは追い払うが、はぐれザルは無駄なの

で、追わない。どうだろうか。 

 
総務経済  ○   

5 
先日、県の職員が来て、「シカを撃ってくれ」と言

われたそうだが、事実か。 

 
総務経済  ○   

6 
藤原町のジビエについて、どういったものなのか？ 昨年作られ今年６月から活用している。地域協力

隊がしていて現在進行中 
総務経済    ○ 

7 

旧庁舎を有効活用して欲しい。ほうっておいて、

荒れることの無いように後始末をきちんとして欲

しい。 

 総務経済  ○   
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№ 質問・意見などの概要 回答内容 
所管する 

委員会 

対 応 

参考 報告 
調査 
回答 

回答
済 

8 

にぎわいの森について、市長は民を圧迫しないと

言っているが、にぎわいの森ができると公が民を圧

迫するのではないか。入ってくる業者に対して広報

誌を使って PR することも許せないし、家賃もしっ

かり取って欲しい。議員も肝に銘じて欲しい。 

 総務経済 ○    

9 

防災減災について、新庁舎に防災無線の拠点が

ないのが納得できない。水道部が入らいこと

も・・本庁舎に水道部を入れて教育委員会は今の

ままでいいのではないか。 

 総務経済 ○    

10 
ボートピアを作るという噂があるが本当なの

か？青少年に環境が悪い。 

議会として執行部に確認しましたところ、把握し

ていないとの回答でありました。 

都市教育

民生 
  ○  

11 

福祉バスについて、相乗りタクシーを検討する。

業者に委託して、移動販売や玄関まで行けるように

整備する。 

 
都市教育

民生 
 ○   

12 

福祉バスについて、高齢者の増加により現在市内

に免許書返納者が５００人近くいる。今後さらに増

えることを考えると、ルートを増やし土日のどちら

かの運行を希望する。過疎化対策にもなるのでは。 

 
都市教育

民生 
 ○   

13 

福祉バスについて、現在、新庁舎へのルートにつ

いては、どのように考えているのか、また誰の意見

をもとに考えたのか。 

伊勢治田駅から、阿下喜、マックスバリューを通り

新庁舎へ行くルートを考えている。１日６便を予定

している。 

都市教育

民生 
   ○ 

14 
福祉バスについて、一人、二人しか乗ってないの

なら、必要な人が使えるようなタクシーのようなも

のにしてはどうか。 

貴重なご意見ありがとうございました。 
都市教育

民生 
 ○   

15 

新庁舎・にぎわいの森が完成しようとしている

中、すべての福祉バスが行くようにしてほしい。

今後利用者がさらに増えると思うので、ルートに

ついて考えてほしい。 

 
都市教育

民生 
 ○   

 

  



第 2回議会報告会でいただいた質問・意見等と回答仕分け表 

3 

 

 

№ 質問・意見などの概要 当日回答内容 
所管する 

委員会 

対 応 

参考 報告 
調査 
回答 

回答 
済 

16 

 未来と言うより問題点を言いたい。 
 「いなべ市モデル」を構築して欲しい。農業のこ
とで、営農さんにやってもらっているが、草刈りな
どの人材確保を安定的にし、弱い者に光りを当てて
欲しい。 

 総務経済  ○   

17 
『東海環状線』はオリンピックまでに完成できな

いのか。 
ここでは答弁できない。 

総務経済    ○ 

18 
東保育園周辺の道路について、大泉駅から入って

いく道路が狭くなっている。安全性良くないので拡
張を要望する。 

 総務経済 ○    

19 
災害対策について、想定外はないと思う。藤原

の土石流は、堰堤を作ったのでは対策にならない
のでは、根本的に考えてほしい。 

 総務経済 ○    

20 

市民と市政が少し近くなったのでは・・・員弁
町の都市計画を廃止してほしい。農地を持ってい
る人は大変。環境問題など国政に対しても意識を
持ってほしい。 

 
都市教育
民生 

○    

21 
地域おこし協力隊について、市外から来てくれ

ることはいいが、どこまで定着してくれるのか考
えてほしい。 

 総務経済  ○   

22 

政務活動費について、全額返納している議員は節
約しているのか、活動してないということなのかど
うとらえたらいいのか。 

会派のスケジュールが合わなくて活用できない場
合もある。 
政務活動費を使わないことが、いいのか悪いのか

ではなく、使わないと決めている議員もいるという
ことを理解してください。 

議 会    ○ 

23 
政務活動費について、領収書を出してから請求し

てはどうか。先に前納しているのではないか。 
貴重なご意見として承ります。 議 会 ○    

24 
市民の負託を受けた議員なので年４回の議会で

一般質問をする義務があるのではないか。 
 議 会 ○    

25 
この議会報告会は、市行政の報告ではないの

か？議会としてどのような議論があったか、審議
の内容など中身のある報告会にしてはどうか。 

貴重なご意見ありがとうございます。報告会に 
ついては、今後検討してまいります。 議 会    ○ 
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№ 質問・意見などの概要 当日回答内容 
所管する 

委員会 

対 応 

参考 報告 
調査 
回答 

回答 
済 

26 

事業評価について、大いに評価したい。ただ、予
算化されている金額的なことへの評価がないので
は。検討された内容も知りたい。 

議会基本条例で議会のあるべき姿を明らかにし
た。チェックも我々の仕事。今回初めてだったの
で、一施策のうち３点の事業を評価した（ｐ.４
に）。今後、方法等について検討していきたい。金
銭的な面での評価は難しい、 
評価内容は、ＨＰでも公開する。 

議 会    ○ 

27 

事務事業評価は大変大事なことである。提言が書
かれているが、分かりにくい。例えば、図書館が使
いにくい、ちゃんと整備して欲しいとの声をよく聞
く。議会として、具体的に提言したのか。 

金額的な面も検討した事業もある。図書館の現状な
ど、細かいことについては、議論していない。 
ここの文章だけではなく、議会広報誌などに掲載して

いる。内容は、ＨＰを見ていただきたい。 
「図書館が使いにくい」との声が届いていなかったの

で議論していない。 

都市教育
民生 

   ○ 

28 

この報告会に若い人たちも関心もてるようにし
てもらいたい。 

声かけをするなど案内はしているが、足を運んでも
らえない。 
実際どういう形ですれば、老若男女の方に気楽に参

加してもらえるのか、他の市議会では喫茶店風に、ま
たグループに分けてやっているところもある。今回を
反省して考えたい。 

議 会    ○ 

29 

「議会報告」と言うより、この会で市民がどう
いうことを思っているのかを聞いてもらう会にし
て欲しい。 

 おっしゃる通り。市議会としての議会報告をして
いる。今後、議員個人の意見が言えるようにという議
論もしている。 
 皆さんの気持ちを聞き、代弁者として行政に働き
かけたり、議会として提言していきたい。 
 今回、この「意見交換」というテーマを設けた。皆
さんの色々な意見を聞き、議会に反映させていきた
い。 

議 会    ○ 

30 

同感である。議会のことは議会だよりなどで知っ
ている。議会と市民が対等に話し合える会にして欲
しい。 議 会    ○ 
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【アンケートの質問・意見】 

№ 質問・意見などの概要 回   答 
所管する 

委員会 

対 応 

参考 報告 
調査 
回答 

31 

 きめ細かい防災対策を！台風による停電の原因は

杉などの植林、竹などが倒れて原因を作っている。中

電まかせにしないでライフラインを安全に保つ点検

をしてほしい。 

 水道の耐震化、貯水槽はできているようですが、管

の耐震化はどうですか。 

 水道課が新庁舎に入れないらしいと聞きまし

た。大事な水道事業、ないがしろにされていません

か。 

新たに敷設する配水管や修繕等で長い距離を敷設替

えする場合は耐震性を有する管種を選定し敷設して

います。 

老朽化に伴う菅の敷設替えを計画的に行う必要があ

り基幹管路や非常時に最重要となる管路を優先的に

順次耐震性能を有する管に敷設替え工事を進めます。 

総務経済   ○ 

32 庁舎関係の説明がなかった。  議 会 ○   

33 
獣害はたいへん困っています。自衛隊に出勤しても

らうこと。 
 議 会 ○   

34 

 有害鳥獣の防除の頭数、費用はわかったが、市全体

における数は減っているのか、増えているのか知りた

い。 

 議 会 ○   

35 

私生活では市、県、国に関係することでいろいろあ

ります。農地は国に関しての場合が多い。昔は農家が

大多数。今は営農者１名程となり大きく変化してい

る。国の政策は変わっていないように思う。 

 議 会 ○   

36 農業関係施設も老朽化しているので担い手に十分に。  議 会 ○   

37 

 高齢・少子化、多死化、農作地の荒れ、空き家の増

など時代はますます暮らしにくくなります。いつもそ

の時の情勢を見つめてください。 

 議 会 ○   

38 

わかりやすく報告していただきました。ありがと

う。いなべ市の発展によろしくお願いします。今後、

庁舎が北勢町に移り、少ずつでよろしいですが、人口

増になって行くよう願っております。それがいなべ市

発展に結びつく１つになると思います。 

 議 会 ○   
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№ 質問・意見などの概要 回   答 
所管する 

委員会 

対 応 

参考 報告 
調査 
回答 

39 

 藤原町山口の黄金橋に冬場、水が出されていない時が

あります。危険を感じます。その先、立田公園北の坂道、

大型車が横すべりして通行止めになり、生活道路が通れ

ず困ることもあります。坂道の安全性を強めていただき

たく思います。雪の日の管理をしっかりしていただきた

く思います。 

 いなべ市の北の端の地域の生活にも目を配ってくだ

さる事をお願いします。 

 有害鳥獣対策もよろしくお願い致します。 

 総務経済  ○  

40 

市民税で仕事をしてくださっている議員さんのし

っかりしたお仕事を望みます。 

 雪の日の藤原町山口～立田地区の道路を走ってみ

てください。 

 いなべ市すべてに目を配ってくださる事を願って

おります。 

 議 会 ○   

41 

一般質問をして、ディスカッションして市民をより

よい生活にしてください。 

プールに屋根をつけて冷凍機を入れて子供がのびの

び泳げるようにする。 

 議 会 ○   

42 

大安インター開業記念事業の１，３８０万円はよく

理解ができなかった。このお金をもっと必要なところ

に使用していただきたいと思います。インターチェン

ジが開業するのにこれだけの金が本当に必要になる

のですか？ 

 議 会 ○   

43 
東藤原小学校の体育館が防災施設になっているが、

何も防災関係の設備がなされていない。 
 議 会 ○   

44 
議会報告を議会だよりで知ったが、詳しく説明してい

ただきよくわかった。 
 議 会 ○   
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№ 質問・意見などの概要 回   答 所  管 
対 応 

参考 報告 
調査 
回答 

45 

教育事業の中で、外国語教育の推進と外国人への日本語

教育を推進することで、将来のいなべ市は海外の人材を有

効活用していくことが出来る市になっていくと思います。

言葉の受け皿の底上げをする為に予算を使っていただき

たいと思います。 

今は、ボランティアに頼る活動に甘えているので、市とし

てバックアップしていただきたいと思います。 

 都市教育民生  ○  

46 
国の問題と市に限ってのことを分けて質問を吟味して

ほしいです。 
 議 会 ○   

47 

議員が１８名になりましたが、人口が減るならば、議員

数を減らす。市の財政を考えるならば、法人税増大、人口

増大計画、企業誘致等に活力をお願いしたい。 

 議 会 ○   

48 わかりづらい！！  議 会 ○   

49 市長 vs 議会でありうる？  議 会 ○   

50 

議員さんから直接聞ける場はとても良かったと思いま

す。 

多くの方に聞いてもらえる方があるといいのです

が．．．。 

 議 会 ○   

51 キャッチボールが出来なかったのがもどかしい。  議 会 ○   

52 
議員さん同士で相槌しながら話しているのは良くない

と思う。 
 議 会 ○   

53 市議会議員が市民の意見を聞く会にしたらどうか。  議 会 ○   

54 
報告会は１会場で実施してほしい。１８人全員の話を聞

きたいから。 
 議 会 ○   

55 
 次回からは、いなべ市１会場にしてほしい。 

 市民中心の発表を中心にしてほしい。 
 議 会 ○   

56 自己ＰＲは？？？意味ナシです。  議 会 ○   
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№ 質問・意見などの概要 回   答 
所  

管 

対 応 

参考 報告 
調査 
回答 

57 この様な報告会を今後も続けて頂きたいです。  議 会 ○   

58 議会報告会のみの質問ではダメ。  議 会 ○   

59 若い参加者の期待は議員が勧誘しなければダメ。  議 会 ○   

60 市民側も意見をまとめて発言する必要がある。  議 会 ○   

61 せっかくの時間を市民が自ら無駄にしている。  議 会 ○   

62 マイクを独占する人がいる！  議 会 ○   

63 

 施策評価・事務事業評価が出されたが、どういう基準

（項目によって良好等）の評価がなされたのか。 

決算審査において①市民ニーズ、②市が行う必要性、③費

用に見合った効果、④目標の達成状況、について決算状況を

調査するとともに、事業担当部のヒアリングを行い、各自で

評価、それを基に分科会で議論討論を行い、必要性、効果を

「きわめて良好である・良好である・おおむね適正である・

問題がある・かなり問題がある」の６段階で評価しました。 

議 会   ○ 

64 

議会報告会の内容は済んだ事ですので短くて良い。参加

された人といなべ市を良くする発展するために意見交

換が必要ではないか？ 

 議 会 ○   

65 質問者も質問内容を簡潔に司会者が注意してください。  議 会 ○   

66 他の人の意見聞けて良かったです。  議 会 ○   

67 
 議会を夜間、日曜日開催して傍聴者を増やしてほしい

です。 
 議 会 ○   

68 
報告会ではなく、これからの議題、課題についてどう

考えるかの意見交換をしてください。 
 議 会 ○   

69 

いつも目に見えないところでがんばってもらってお

りありがとうございます。 

小規模でどんどん市長を囲む会をやってもらって、それ

を受けて市議もどんどん小さなサロン開いてください

ね。 

 議 会 ○   
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№ 質問・意見などの概要 回   答 所  管 
対 応 

参考 報告 
調査 
回答 

70 

せっかくの機会にもかかわらず、市民の参加が少なすぎる。イ

コール関心がうすい。５０歳以下はほとんどいない。 

大変良い報告会なので、次回はターゲットを下げて女性にも参加

していただけるよう、広報、宣伝していただきたいと思います。 

 議 会 ○   

71 
質問に対する具体的な考え方が出来ていなかったので、質問者

は勉強してほしい。 
 議 会 ○   

72 
資料説明の時間はもっと簡単にして、出席者の意見発表の場を

多く取ってほしいです。 
 議 会 ○   

73 

議会だよりを発行していますが、なかなか全部読んで理解する

ところまでいかないのですが、今日はわかりやすく説明していた

だきました。議員さんとの話し合う時間ももっていただきたかっ

たです。 

 議 会 ○   

74  議員は足を使って情報や要求や苦情を聞きに歩いてほしい。  議 会 ○   

75  議員と普段から仲良く話ができるよう努力してほしい。  議 会 ○   

76 
少しずつ開かれた方向へ進めてもらってるとは思いますので、さ

らに加速していただきたいと思います。 
 議 会 ○   

77 
この報告会への参加者が少ないと思えたが、事前広報が少ない

のでないか。 
 議 会 ○   

78 

議員から説明がありましたが、各家庭に配布されている議会だ

よりと同じではないか。もっと意味のあるものが聞きたかったで

す。説明に時間がかかりすぎました。 

 議 会 ○   

79 大変な市政の中、市議さんのご苦労は感謝します。  議 会 ○   

80 
市議会の活動内容を具体的に話してほしかった。全般的な活動

はＬｉｎｋ、議会だよりで知っているため。 
 議 会 ○ 

  

81 議会の活動について報告していただきたい。  議 会 ○   

 


